## 優秀賞

## はじめてのピアノはっぴょう会

神奈川県 川崎市立東門前小学校二年 水野 友梨佳

ない 「あ ペダルをふんでいるのにピアノが ひびか

ゅん間、 でとまって ピアノ しま た パニックになってえんそうがょう会でピアノをひきはじめ ました。 と中し

また、はっぴょう会でかわいいドレスをきるのがど毎日一生けんめいれんしゅうしてきました。した。三月にきょくをきめてから今日まで、ほとんわたしは、小学校に入った四月にピアノをはじめま今日は、はじめてのピアノのはっぴょう会です。

間ちが ピア 前でピアノをひくの 楽しみで、 たらどう でも、 ノをひきはじめまし わずにきっとひける、 かわいい わく わ とふあ < はきんちょうするな、間ちがえ会でかわいいドレスをきるのが レスをきているからがんばろう んな気もちもあり と自分に言い りました。 聞かせて

> がとまっ れなの 7 しまっ ニッ たのです なっ たわた しはえんそう

からにげ出したく どうしよう、 わ たしの心ぞうが どう Ĺよう、 なりました。 ドクドクド 間ちがえちゃった。ここ、ドクドッキンとしました。

,・・・こしょうこ、まだ少しむねがドキドキしてい先は、さい後まで間ちがわずにひき切りました。ほを切りかえてピアノにしゅう中しました。そこから一力をふりしに、てヤネーフェー ました。 でも、 カをふりしぼってやるしかない うりしぼってやるしかない。だれもたすけてくれる人は 。わたしは気もちはいません。

「ペダル "ペダルがしっかりセットされてぶたいそでにもどると先生が、 の。ごめんね。」 なか つ たみ た 1, な

あやまってくれました。

ゃくせきにもどると、

お父さんとお母さんとお

と、えがおで言ってく ばあちゃ にったね。 つか れました。 お父さんは

「間ちが

つ

た時には、

ニックでなくかと思ったよ。

たけど、さい後まであきらめするとパニックになってない おどろきました。 でも気もちを切りかえてよくがんばったね。」 ほめてくれ ま した。 きらめずにやり切った自分にてないてしまうことが多かった。今までは、何かをしっぱい

なことだと思ってい わたしは 間ちがったりし . ました。 つ ぱい すること は 11 ゃ

イライラしたりがっかりした気もちでいっぱい中が、どうして自分はこんなこともできないのどうしてかというと、何かをしっぱいすると るからです。 いのに、 に N. なと 0

これからは、しっぱいすることを気にしの心の中に小さな自しんのめが出ていにいいじゃんと思いました と大きくそれ る力があることがわかったら、でも、しっぱいしてもわたし でも、 そだてて っぱ だてていきたいです。レンジして、心の中の自し この中の自しんのめをもっすることを気にせず色々な わたしに 。しらないうちに、わたら、しっぱいしてもべつたしにはそれをのりこえ いました。 んのめをも

